

野村いくよ 市政報告だより

No.02
2007.11.1



10月14日 児童扶養手当削減反対! 街頭行動

市政の前進に全力を尽くします —ずっと住みたいまち枚方に—

長い長い夏でした。10月半ばとなり、ようやく秋を感じられる頃となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。暑かった夏の疲れは出ていないでしょうか。

5月末、市役所に談合事件の強制捜査が入り、小堀副市長に続き、7月末には中司前市長が逮捕され、8月20日には起訴、そして9月10日付で退職されました。

8月1日に予定されていた市制60周年の記念事業も延期され(来年3月1日予定)、その間にあった6月議会も9月議会も枚方市民に欠かせないことだけの審議となり、本当に落ち着かない夏を過ごすこととなりました。

そして、9月23日竹内新市長が誕生しました。参議院議員選挙に引き続き、市長選挙におきましても、ご協力、ご支援本来にありがとうございます。

40万市民の市政に対する信頼回復を!を第一に市長選は繰り広げられるはずでしたが、残念ながら低い投票率となりました。この間の市長不在の行政に対する皆さんの厳しい批判と受け止めています。私は、竹内新市長は市民の生活と財産を守るためにがんばっていただけの方だと期待しています。そして皆さんの批判もしっかり受け止めながら、市政運営をすすめてほしいと思っています。

私自身も住みつけたまち枚方の更なる発展のためにしっかり取り組んでいきます。またこれからもご指導、ご支援よろしくお願いたします。

長い長い夏でした。10月半ばとなり、ようやく秋を感じられる頃となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。暑かった夏の疲れは出ていないでしょうか。

5月末、市役所に談合事件の強制捜査が入り、小堀副市長に続き、7月末には中司前市長が逮捕され、8月20日には起訴、そして9月10日付で退職されました。

8月1日に予定されていた市制60周年の記念事業も延期され(来年3月1日予定)、その間にあった6月議会も9月議会も枚方市民に欠かせないことだけの審議となり、本当に落ち着かない夏を過ごすこととなりました。

そして、9月23日竹内新市長が誕生しました。参議院議員選挙に引き続き、市長選挙におきましても、ご協力、ご支援本来にありがとうございます。

40万市民の市政に対する信頼回復を!を第一に市長選は繰り広げられるはずでしたが、残念ながら低い投票率となりました。この間の市長不在の行政に対する皆さんの厳しい批判と受け止めています。私は、竹内新市長は市民の生活と財産を守るためにがんばっていただけの方だと期待しています。そして皆さんの批判もしっかり受け止めながら、市政運営をすすめてほしいと思っています。

私自身も住みつけたまち枚方の更なる発展のためにしっかり取り組んでいきます。またこれからもご指導、ご支援よろしくお願いたします。

野村いくよの 活動日誌

野村いくよのホームページが新しくなりました。
こちらをご覧ください
<http://www.nomura-ikuyo.com>

民主党11区の議員と共に、月1回駅前で街頭宣伝活動をしています。見つけたら、ぜひ声をかけて下さい。

- 7月
- 2(月) ●民主党 朝の街頭活動 枚方公園駅
- 5(木) ●原水禁枚方地区実行委員会
- 14(土) ●ふえみん泊まってシンポ in 大阪
対談式講演「働けど、働けど、ワーキングプア... 何でやねん!!!」
雨宮処凛さん
- 金徳洙 サムルノリ 芸道50周年・日韓文化交流 25周年 枚方市民会館
- 15(日) ●ふえみん泊まってシンポ in 大阪
テーマ別分科会「雨宮処凛さんと語る貧困・格差～自己責任をぶっ飛ばせ～」
- 18(水) ●梅村さとし個人演説会 メセナひらかた
- 22(日) ●障害を持つ子どもの高校進学を考える会
「知的障害生徒が府立高校へ入学できる「特別枠」について」ラポール枚方
- 24(火) ●非核・平和行進 枚方市役所～寝屋川市役所
平和人権センター
- 29(日) ●大阪教組女性部夏季合宿
学習会①「男女平等と憲法改悪の動きについて」内田博文さん(九州大学大学院教授)
学習会②「気づいてあげよう...私の感情・あなたの感情」ワークショップ ドラマエンパワメント
- 参議院議員選挙
神本みえ子さん、梅村さとしさん、やりました!民主党大勝です。支援してくださった皆さん、ほんとうにありがとうございました。
- 30(月) ●原水爆禁止枚方地区実行委員会 署名・カンパ活動 枚方市駅

- 8月
- 1(水)・2(木) ●母と女性教職員の会全国集会
- 4(土)～6(月) ●原水禁広島大会
- 10(金) ●東大阪市議会議員 久保武彦さん勇退
9期36年のご支援に感謝する集い
- 12(日) ●いそしまさろん 音楽会
ひらかた・にし福祉工場
- 19(日)・20(月) ●大阪教組夏季セミナー 榎原ロイヤルホテル
- 21(火) ●総務委員協議会ヒアリング
●議員研修会『職務の執行に対する意見、要望等の記録等にかんする条例』について
- 23(木) ●総務委員協議会
- 24(金) ●文教委員協議会
- 25(土) ●GFHの会

- 28(火) ●厚生委員協議会
- 29(水) ●建設委員協議会
- 9月
- 1(土) ●枚教組フレッシューズセミナー
西成・阿倍野フィールドワーク
- 2(日) ●大阪 母と女性教職員の集い 高津ガーデン
- 3(月) ●民主党11区拡大常任幹事会
- 5(水)～7(金) ●大阪マイペンライ 2007年度研修交流事業
カンボジアから研修生受け入れ
- 6(木)～13(木) ●枚方市議会第3回定例会
- 8(土) ●この町のかたち研究会
「街かどデイハウス支援事業について」
- 14(金) ●敬老のつどい
●大阪マイペンライ お別れ交流会
- 15(土) ●民主党大阪府連第9回定期大会
- 16(日) ●枚方市長選告示
- 23(日) ●市長選投票日 竹内脩新市長誕生!
- 25(火) ●民主党大阪府連
07年度第1回 男女共同参画委員会
昨年度に引き続き事務局長を務めることになりました。
- 29(土) ●民主党大阪府連選対委員会
●「ディアピョンヤン」上映会 メセナひらかた

- 10月
- 6(土) ●「もんじゅ」を廃炉に!講演会 ドーンセンター
- 7(日) ●枚方市立五常小学校運動会
- 11(木) ●朝鮮通信使フィールドワーク
憲法9条を誇りにする会
- 13(土) ●五常フェスタ
●ワークショップ虹まつり
- 14(日) ●五常校区コミュニティ協議会 自治部会
●五六市
●児童扶養手当削減反対! 街頭行動 大阪駅前
- 17(水) ●日政連議員団総会
●大阪教組学習会「地方交付税制度について」
高津ガーデン
- 18(木) ●民主党大阪府連選対委員会
- 19(金)・20(土) ●日本女性会議 2007ひろしま
- 24(水) ●テロ特措法延長反対集会
- 26(金) ●枚方人権を考える市民の会会員研修
堺触松人権歴史館
- 29(月) ●枚方市議会 12月議会開会



竹内新市長誕生の夜



10月24日 テロ特措法反対集会



一般質問 6月

民主
PRESS MINSHU
2007 秋号
号外
民主党プレス民主編集部
〒100-0014
東京都千代田区永田町1-11-1
電話 (03) 3559-9999 (代表)
<http://www.dpj.or.jp>

野村いくよ後援会の代表の一人である、内山一雄さんが10月25日お亡くなりになりました。ここに生前のご活躍に敬意を表するとともに、ご冥福を心よりお祈り申し上げます。

議会報告

6月

民主党が中心となって3月議会で決議した内容が実現しました！ 乳幼児医療費、助成対象を拡大——4歳まで→6歳までに

10月から、乳幼児医療費助成制度の対象が拡大されています。通院・調剤については、これまでの「4歳の誕生日の月末まで」から「6歳（就学前）まで」に対象年齢を引き上げ、入院については4歳～6歳（就学前）に設けていた所得制限を撤廃しました（6月議会で条例を一部改正）。

市長選挙に向けての準備が進められていた中、 2007年第3回枚方市議会定例会（9月議会）が、 9月6日～13日に開かれました

一般質問は市長不在のため行なわれず、正味2日間だけの審議となりました。本会議では、2007年度の一般会計・4特別会計・2事業会計の補正予算が可決され、2006年度の各決算の認定は決算特別委員会に付託されました。例年ならば、決算特別委員会は10月に開かれていましたが、今回は新市長の所信表明が終わってからとなりました。

また、◎9月23日の市長選挙の費用約9,700万円の補正予算、◎市長の逮捕・拘留期間の給料や地域手当を不支給とする条例、◎市長が起訴後に釈放された場合の給与の取り扱い及び起訴後の退職手当の取り扱いに関する特別措置条例の3件の専決事項が承認されました。

野村からの質問に対する回答で、次のようなことが実現しています。

特別支援教育に6時間の非常勤講師

特別支援教育のとりくみについて質問したところ、以下の回答を得ました。

回答

特別支援教育コーディネーターがさらに活動しやすいよう方策を講じるとともに、教育専門員の加配を府や国に引き続き強く要望します

そして

2学期から市内全小学校に特別支援教育のために週6時間の非常勤講師が配置されることになり、10月には45校全校に講師が着任しました。

大阪府内でも画期的なことです。

枚方市独自でこどもエンパワメント支援事業を継続

06年度大阪府教育委員会が行った「大阪府こどもエンパワメント支援事業」を引き続き枚方市独自で07年度事業として対象枠を広げるなどさらに充実して取り組んでいくことになりました。

●子どもエンパワメント事業とは…

子どもの人権尊重の視点に立ち、子ども自身が自らを守る力を養うために、先生方がクラスの子どもたちに指導できるよう、小学校1・2年生の担任等を対象に行う研修です。NPO法人「女性と子どものエンパワメント関西」が開発した教材プログラムを使用しています。（この教材は、子どもを暴力の被害者にも加害者にもしないために「所属感」「境界線」「感情」「力」を4つの柱として、それぞれ10種類くらいのワークショップ教材で構成されていて、子どもたちやクラスのニーズに合わせて、先生方がいくつでも、どれからでも、どの時間帯でも使えるようになっています。）

意見書の採択を行いました

私を中心となって民主党会派から提出した「教育予算の拡充を求める意見書」をはじめ、「障害者自立支援法の応益負担撤回等を求める意見書」「テロ特措法を延長しないよう求める意見書」など9件の意見書が可決されました。

9月

国会最新情報

配偶者暴力防止（DV）法の一部改正法が7月に成立し、2008年1月11日スタートします。

改正のポイント

1. 保護命令制度の拡充

- ①生命・身体に対する（言葉による）脅迫を受けた被害者も保護命令の申し立てができるようになります。
- ②被害者に対する電話・電子メール等が禁止になります。
- ③被害者の親族等（支援者を含む）も接近禁止命令の対象となります。

2. 市町村にも基本計画策定が努力義務となります。

3. 配偶者暴力相談支援センター機能が市町村の努力義務となり、また被害者の緊急時における安全の確保が支援センターの業務として明記されます。

4. 裁判所から支援センターへの保護命令を発令したことを通知することになります。

DV防止法による保護命令は2001年10月のDV防止法成立から06年12月まで、全国で8,785件発令されているそうです。しかし、接近禁止命令を受けていても居所をつきとめ元妻を殺害した事件が起こったりしています。最近TV番組でも、DVが原因での離婚の話もよく聞きます。少し前進した改正法ですが、まだまだ課題は残されています。これからも女性が生きやすい社会実現のために取り組み続けます。

民主党「障害者自立支援法改正法案（障がい者応益負担廃止法案）」を9/28、参議院に提出！

「自立支援」という名のもとに、自立が「阻害」されている危機の緊急避難のために…

①定率一割負担の廃止

（当面、平成18年3月までの支援費制度に準じた費用負担に戻す）

②障がい児・者福祉サービスを維持するために必要な支援

自立支援法の以上の2点を改正する（2008年1月1日施行）。

今までは民主党が法案を提出しても無視されていましたが、参議院では第1党となった民主党です。どのように動いていくのか、注視していかなければ…

野村いくよの日々汗々



9/1 フィールドワーク 阿倍野・西成



9/14 大阪マイベンライ お別れ交流会



8/1・2 全国母と女性教職員の集い



10/19 日本女性会議



8/4 原水禁枚方実行委員会 広島へ出発